



Un vélo peint en blanc est apparu il y a quelques jours rue Georges-Bonnac. Un bouquet de fleurs y est accroché. Un écriteau également. On peut y lire « 21-09-16 ». Ce jour-là, une cycliste a perdu la vie à l'angle de la rue Pierre et la rue Georges-Bonnac .

Vendredi, la sœur de la jeune femme décédée a posté sur le groupe Facebook [« #Want ed Bordeaux »](#)

un message pour remercier la ou les personnes qui ont souhaité rendre cet hommage. Elle dit aussi que sa famille voudrait entrer en contact avec ce(s) anonyme(s).

Ces vélos blancs, appelés « Ghost bikes », comme « vélos fantômes », honorent la mémoire de cyclistes décédés. Il en existerait environ 600 dans le monde. •

Photo: © Thierry David / Sud Ouest